



LOS 30 MIL SON PARTE DEL MOVIMIENTO OBRERO

A 45 años del Golpe cívico-militar las y los trabajadores telefónicos recordamos y repudiamos la tragedia más grande que sufrimos como sociedad. Por eso en el mes de la Memoria, acompañando la convocatoria de los Organismos de DDHH, **Plantamos Memoria** en nuestras oficinas, casas y espacios públicos homenajeando a nuestros compañeros Detenidos Desaparecidos.

Este año pese a la pandemia ha tenido la característica en la cual por primera vez las centrales obreras se reunieron para unificadamente recordar a los héroes y mártires del movimiento obrero junto a los organismos de DDHH y el Dr. Alberto Fernández Presidente de la Nación; bajo la consigna los 30 mil son parte del movimiento obrero.

Nuestro gremio tiene históricamente un férreo compromiso en el ejercicio de la Memoria, alzando las banderas de nuestros compañeros en la lucha por una sociedad más justa, igualitaria y solidaria; así las y los trabajadores telefónicos reconocemos en cada pelea por la defensa de los derechos de los trabajadores que llevamos adelante el legado de nuestros compañeros y compañeras desaparecidas.

**Compañeras y compañeros Telefónicos Detenidos Desaparecidos Presentes!
Ahora y Siempre.**



El 24 de marzo invitamos a las 19 hs seguir a través de la TV PUBLICA la lectura del documento conjunto realizado por los Organismos de DDHH para reflexionar entre todos y todas sobre los logros y deudas que tenemos como sociedad a 45 años del golpe genocida.

Juan Domingo Framiñan
JUAN DOMINGO FRAMIÑAN
 Secretaria de Prensa y Prop.

M. Florencia Chiappetta
M. FLORENCIA CHIAPPETTA
 Secretaria de Derechos Humanos

Claudio Marin
CLAUDIO MARIN
 Secretario Adjunto

Oswaldo Iadarola
OSVALDO IADAROLA
 Secretario General

PUEDE VER ESTE COMUNICADO ONLINE EN
www.foetra.org.ar